
                  ご意見の内容                  

■墓地管理費 

墓地管理費を口座引き落としにして下さいませんか。お願いします。 

 

                  町からの回 答                   

お問い合わせいただきありがとうございます。 

下記のとおりお答えいたします。 

六戸霊園管理料につきまして、現在は、口座引き落としを考えておりません。 

町の予算及び制度の整備等により今すぐの対応はできかねますが、今後、利用者の

需要やニーズに合わせた決裁方法（口座引き落とし、クレジット決済、電子決済等）

について、町に収める他の支払い関係と併せて検討していきたいと思います。 

ご意見ありがとうございます。 

 

※こちらの回答は町民課で作成したものになります。 

 


